

L'Humanité se confirma como la fiesta de la solidaridad en Francia



París, 15 sep (RHC) El evento de L'Humanité se confirmó este viernes como la gran fiesta de la solidaridad en Francia, con numerosos espacios dedicados a las luchas de Cuba, Venezuela y en general de los pueblos de América Latina.

En la primera jornada de la cita, quedaron inaugurados los stands de asociaciones como Francia-Cuba, Cuba Linda y el Colectivo ALBA-TCP, ocasiones en la cual se ratificó la importancia de los lazos de amistad entre Francia y la región latinoamericana.

Al dirigirse al público, el embajador de Venezuela en Francia, Héctor Mujica, afirmó que un fantasma recorre el mundo y es el fantasma de la solidaridad, el cual está uniendo hoy tres puntos: Caracas, La Habana y la fiesta de L'Humanité'.

Por su parte, el embajador de Cuba, Héctor Igarza, resaltó el valor de la unidad entre los pueblos en la lucha y la defensa de sus causas, como única forma de lograr la victoria.

En la inauguración del stand Francia-Cuba se realizó un conversatorio sobre la situación en Venezuela, y

al respecto Igarza estimó que el futuro de ese país es clave para la región.

Durante el debate, también intervinieron los intelectuales franceses Remy Herrera y Maurice Lemoine, quienes hicieron referencia a la guerra mediática contra Caracas a nivel internacional, y particularmente en una parte importante de la prensa francesa.

Otro tema relevante analizado fue la situación en Cuba y los países del Caribe tras el paso del devastador huracán Irma, frente a lo cual en todos los espacios se mostró el compromiso de apoyar con la recuperación.

El representante del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Germán Ferrás, explicó que de las 15 provincias de esa nación, 14 recibieron afectaciones, lo cual muestra la magnitud del impacto del ciclón.

La fiesta de la L'Humanité comenzó este viernes en Francia y se extenderá hasta el domingo, con la asistencia de fuerzas progresistas de casi un centenar de países, entre los cuales Cuba tiene una importante presencia.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/141503-lhumanite-se-confirma-como-la-fiesta-de-la-solidaridad-en-francia>



Radio Habana Cuba